



# Tumban nombramiento de secretario Ejecutivo del INE

La mayoría de consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) rechazó la propuesta de Flavio Cienfuegos para ocupar la Secretaría Ejecutiva del organismo, por cinco votos a favor, y seis, en contra.

Los consejeros Beatriz Zavala, Dania Ravel y Arturo Castillo votaron en contra, al señalar que se tendría dar una alternancia en la paridad de género, por lo que ese puesto debería ser para una mujer.

Al respecto, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, señaló que no se está obligado a que haya paridad en ese cargo y destacó las acciones del instituto a favor de la participación política de las mujeres.

En el orden del día se incluyó a Adriana

Margarita Favela, exconsejera que apenas dejó su cargo en abril pasado, como propuesta para ocupar la Secretaría Ejecutiva; sin embargo, durante el desarrollo de la sesión se dio a conocer su carta de declinación.

“El traer a esta mesa a exponer a las dos personas, sin saber que no había la mayoría calificada, me parece un despropósito”, indicó la consejera Carla Humphrey.

Al respecto, el representante legislativo del PRI, Hiram Hernández, acusó que los exconsejeros Lorenzo Córdova y Ciro Murayama pretenden “secuestrar al INE” y seguir influyendo en el instituto a través de consejeros afines.

Por su parte, Sergio Gutiérrez Luna, repre-

sentante de Morena, indicó que votar en contra de la propuesta para secretario Ejecutivo es impedir que el Instituto Nacional Electoral opere en su totalidad.

## CONSEJERÍA SE LANZA CONTRA MINISTRO

La Consejería Jurídica del Ejecutivo Federal señaló que el ministro de la SCJN, Javier Laynez Potisek, en un proyecto de sentencia, pretende incorporar un hecho no invocado para favorecer a la oposición al invalidar el Plan B electoral.

En un comunicado, la dependencia dijo que, de aprobarse, “vulneraría el principio de imparcialidad que debe regir el actuar de todo órgano jurisdiccional, tal y como lo dispone expresamente el artículo 17 constitucional”.

La Consejería recordó que el ministro Laynez Potisek propone declarar la invalidez total del decreto sin entrar a un estudio de fondo de las normas cuestionadas, lo cual “retrasa injustificadamente la transformación del sistema electoral mexicano”./24HORAS

6+++



**SUPRAGIO.** Los consejeros del INE, con cinco votos a favor y seis en contra, declinaron la propuesta de Flavio Cienfuegos como secretario Ejecutivo.